
平成２８年度 市民と議会のつどいアンケート 

    

本日は、市民と議会のつどいにご参加いただきありがとうございます。 

今後、さらに議会活動を活性化させるため、皆さまのご意見をお聞かせ下さい。 

 

◎ 市民と議会のつどいについて 

  １．報告会の内容について（該当するもの 1つに○印）  記載なし ② 

     ア）分かりやすかった ⑥ イ）どちらともいえない ④ ウ）分かりにくかった ① 

  

２．時間について（該当するもの 1つに○印）  記載なし ② 

      ア）長かった ①         イ） ちょうど良かった ⑩ ウ）短かった ○0  

   

３．評価について（該当するもの 1つに○印）  記載なし ② 

      ア）評価する ⑧         イ）どちらとも言えない ③   ウ）評価しない ○0  

 

４．意見交換でお気づきになった点、発言できなかった事項等がありましたらご記入下さい。 

（１） 防災無線が聞こえない  

（２） 質問者の意見が自分本意であった  

（３） 委員会報告も資料が欲しい  

（４） 参加者が少なくて残念 

（５） 市民が参加しやすい日時を選んでほしい 

（６） 視察項目と観音寺市の比較があればいいのでは 

（７） 委員会での協議内容を詳しく説明してほしい 

（８） 防災無線が聞こえにくい 

（９） 扇沢の市道法面の舗装と市道の再舗装を２９年度までにはしてほしい 

（10） 参加者が少ない。曜日、時間帯など検討する必要があるのでは 

 

５．市議会全般についてご意見がございましたら、ご記入下さい。 

（１） 高齢者のゴミ出しが困難な方に戸別収集をしてほしい 

（２） 高齢者の移動手段としてのりあいバスの改善と利用しやすい方式に改善 

してほしい 

（３） 全般的によい 

（４） 市民に開かれた議会になるよう、さらに努力をお願いします 

 



◎ 議会だより（ミライヱ）について 

   １．議会だよりをどの程度読まれますか（該当するもの 1つに○印） 

      ア）大体全部 ⑧  イ）必要なところだけ ④  ウ）ほとんど読まない ① 

 

 ２．どの記事に関心を持たれましたか（複数回答） 

      ア）表紙 ④      イ）定例会のあらまし ⑨ ウ）代表質問 ⑨ 

 エ）個人質問 ⑦  オ）審議結果 ⑤  カ）写真 ②  キ）その他 ○0  

           

   ３．議会だよりをどのように感じていますか。（該当するもの 1つに○印）  記載なし ① 

      ア）読みやすい ②  イ）普通 ⑨   ウ）読みにくい ① 

 

４．議会だよりについてご意見やご要望などがありましたら自由にご記入下さい。 

（１） あるのも知らなかった 

（２） 表紙が現在的である 

（３） 毎回よく似た質問がある 

（４） 市民の目線で見ていただいている 

（５） 議会の内容がわかってよい 

（６） おおむねよい 

 

 

 

 

○ 性 別   男 ⑪  ・  女 ② 

○ 年 齢    20才未満   ○0     20代 ○0      30代   ○0     40代   ○0     50代  ④  

60代   ②    70代   ④    80才以上   ②   記載なし ① 

○ お住まい  市  内（ 旧観音寺市 ⑥   大野原町 ④   豊浜町  ② ） 

市  外（            市 町 ） 記載なし ① 

 

 

ご記入ありがとうございました。アンケート用紙はお帰りの際、受付の回収箱へお入れ下さい。

後日、下記のＦＡＸまでお送りいただいても結構です。 

ご協力ありがとうございました。 

観音寺市議会事務局  連絡先 ２３－３９１３  ＦＡＸ ２３－３９１４ 


